



**DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN**

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Realizar una visita de trabajo a los planteles CONALEP Altamirano, Ocosingo y San Cristóbal de las Casas, del 10 al 12 de septiembre de 2025; con el propósito de desarrollar actividades de evaluación institucional en el marco de los programas y proyectos implementados y dar Asesorar al personal directivo y administrativo en materia de evaluación de resultados.

Resumen:**Miércoles 10 de septiembre de 2025**

Me presenté en el Plantel CONALEP Altamirano a las 8:00 horas, donde fui recibido por el Director del plantel, Téc. José Arturo Rodríguez Pino, y la Jefa de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Sara Eugenia Alfaro Gómez. La jornada inició con una reunión de trabajo para contextualizar los objetivos de la visita, centrados en la evaluación institucional de los programas implementados durante el presente ejercicio y su impacto en el cumplimiento de metas. Posteriormente, se procedió a la revisión de los indicadores de desempeño asociados a los programas operativos anuales, así como de los mecanismos de seguimiento, control y evaluación aplicados por el plantel. Se identificaron fortalezas en la sistematización de la información, así como áreas de mejora en la documentación de evidencias que respalden los avances reportados. Brindé asesoría técnica al personal directivo sobre metodologías de evaluación orientadas a resultados, así como sobre el uso de herramientas de análisis que permitan establecer líneas base, metas verificables y acciones correctivas. Las actividades concluyeron a las 17:30 horas. Pernocté en la ciudad de Altamirano, Chiapas, para continuar al día siguiente con la siguiente etapa de la comisión.

Jueves 11 de septiembre de 2025

Me trasladé al Plantel CONALEP Ocosingo, donde inicié actividades a las 9:00 horas. Fui recibido por el Director, Lic. Rodolfo Raquel Gómez Trujillo, y el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Cristian Alán Vázquez Gutiérrez. En primera instancia, sostuve una reunión con el equipo directivo para analizar el cumplimiento de metas institucionales en el marco de los programas estratégicos del sistema CONALEP. Durante la jornada se revisaron los informes de avance, formatos de seguimiento, mecanismos de control interno y los indicadores establecidos por el plantel para evaluar el impacto de los proyectos ejecutados. Se detectaron oportunidades de mejora en la alineación entre metas operativas y objetivos estratégicos, por lo cual brindé asesoría sobre la integración de un sistema de evaluación por resultados que permita tomar decisiones basadas en evidencia. Asimismo, se abordaron aspectos relacionados con la planeación institucional, el uso de recursos vinculados a los programas, y la consolidación de evidencias documentales. Finalicé las actividades a las 18:00 horas. Pernocté en la ciudad de Ocosingo para continuar la comisión el día siguiente.

Viernes 12 de septiembre de 2025

Me trasladé al Plantel CONALEP San Cristóbal de las Casas, donde inicié actividades a las 9:30 horas. Fui recibido por la Directora, Lic. Victoria Ruiz Olvera, y el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Billerman Culebro Camacho. Las actividades comenzaron con una reunión de diagnóstico institucional para conocer el estado de avance de los programas prioritarios y proyectos transversales implementados durante el año. Posteriormente, se realizó una revisión documental de reportes de evaluación, indicadores de logro y evidencias de cumplimiento de metas. Se identificaron buenas prácticas en la gestión de resultados y en la sistematización de datos, sin embargo, se brindó asesoría técnica sobre el fortalecimiento del enfoque de resultados en los procesos de planeación y evaluación, así como recomendaciones específicas para el diseño de herramientas de medición cualitativa y cuantitativa del desempeño institucional. Las actividades concluyeron a las 17:30:00 horas, y regresé a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, ese mismo día.

Conclusiones y/o

se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración:

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 17 de septiembre de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/303/2025

COMISIONADO

LIC. ROSARIO ANDREA ORDOÑEZ CAÑAVERAL
JEFE DE PROYECTO